

MAGISTRADO AGUSTÍN TORRES BELLO

El Mtro. Agustín Torres Bello cuenta con una sólida formación académica, al ser Licenciado en Contaduría y en Derecho por la Universidad Veracruzana, así como Maestro en Derecho Penal por la Universidad Cristóbal Colón, donde obtuvo su titulación con excelencia académica.

Su trayectoria en el Poder Judicial del Estado de Veracruz inició en 1992 como Oficial Administrativo en materia penal en el Juzgado Mixto de Primera Instancia del Distrito Judicial de Jalacingo. Posteriormente, se desempeñó como Secretario de Acuerdos en distintos Juzgados de los distritos judiciales de Veracruz, Cosamaloapan, Tuxpan, Orizaba, Papantla y nuevamente en Veracruz, consolidando una amplia experiencia en materia jurisdiccional.

En 2008 comenzó su carrera como Juez, desempeñándose en Juzgados Menores de Pánuco, Poza Rica y Veracruz. Más adelante, ejerció como Juez de Primera Instancia en Orizaba, Pánuco y Tuxpan, donde tuvo bajo su responsabilidad tanto Juzgados Civiles como Mixtos, lo que fortaleció su visión integral de la impartición de justicia. Asimismo, fue Secretario de Estudio y Cuenta en el Juzgado Sexto en Materia Familiar del Distrito Judicial de Poza Rica.

En la etapa más reciente de su carrera, ejerció como Juez de Control y Enjuiciamiento en los distritos judiciales de Poza Rica y Tuxpan, cargos que desempeñó hasta agosto de 2025.

Paralelamente, ha reforzado su formación profesional con diversos cursos y diplomados en áreas como juicio de amparo, derechos humanos, perspectiva de género, desaparición forzada, feminicidio, derecho de pueblos y comunidades indígenas, así como en el nuevo sistema penal acusatorio, lo que refleja su compromiso con la actualización y mejora constante en su función jurisdiccional.

A lo largo de más de tres décadas de servicio, el Magistrado Agustín Torres Bello ha demostrado un compromiso constante con la justicia, la ética, la transparencia y la responsabilidad social. Su experiencia en distintos distritos y materias le ha permitido consolidarse como un profesional íntegro y comprometido con la impartición de justicia en Veracruz.

El 1 de septiembre de 2025 tomó protesta como Magistrado del Tribunal de Disciplina Judicial del Estado de Veracruz, cargo en el que refrenda su vocación de servicio y dedicación al fortalecimiento del Poder Judicial.